



La Cumbre del Sol, D36
03726 Benitachell
A.V.I.B. Reg. Nr 7345, Generalitat Valencia, Alicante

info@avib.org
www.avib.org
Secc. Primera

Hallo, liebe AVIB-Mitglieder

Die 1. Vorstandssitzung fand wie angekündigt am 18. Juni 2020 statt.

Teilnehmer vor Ort: Anita Lutz, Fritz Kasper, Bongo Stauffacher, Tina Schickhoff

Teilnehmer zugeschaltet: Stefan Quel, Paul Regez per Video-ZOOM

Teilnehmer abwesend: Thomas Stern (entsch.)

1. Wir haben neue Bereiche und Verantwortlichkeiten festgelegt und themenbezogene Arbeitsgruppen gebildet:

- siehe auch Steckbriefe
- für Pressearbeiten sind Anita, Stefan und Bongo zuständig
- FIA – Finanzausschuss: Anita, Stefan, Paul
- ITA – IT-Ausschuss: Digitale Medien wie Website / Videokonferenz per ZOOM: Stefan, Bongo
- KOA – Kommunikationsausschuss: Stefan, Tina, Bongo
- STA – Strategieausschuss: Stefan, Bongo

2. Da selten der gesamte Vorstand hier auf dem Cumbre anwesend sein kann, wechseln wir auf die *Digitale Arbeitsweise*.

So wurde die erste Vorstandssitzung 2020 als Videokonferenz per ZOOM abgehalten.

3. Wir planen auch Präsenz in der Presse zu zeigen.

Darum kümmert sich der Presseausschuss mit Anita, Stefan und Bongo.

4. Die Stimmenauszählung hat ergeben, dass 84 Mitglieder gewählt haben (von diesen wiederum 54 digital – das entspricht 64%). Insgesamt betrug die Wahlbeteiligung 44%. Die Abstimmungsergebnisse wurden bereits versandt.

5. Die Auswertung der Bemerkungen und Anregungen der Jahreshauptversammlung ergab Folgendes:

- Reduzierung der Personalkosten: Dieser Punkt wurde eingehend diskutiert und neu berechnet. Und wir konnten eine Reduzierung auf 900€ beschließen.
- Senkung des Mitgliedsbeitrags: Der Mitgliedsbeitrag von 36€ pro Familie und pro Jahr incl. Grünmüllentsorgung (die allerdings erst seit 09/2003 besteht) wurde vor 20 Jahren festgelegt und NIE erhöht. Würde man der Inflationsrate in 20 Jahren Rechnung tragen, läge der Mitgliedsbeitrag inzwischen bei rund 55€. Daher können wir einfach keine Minderung anbieten. Der Grünmüllservice wird jedoch b.a.w. fortgesetzt.
- Zu hohe Kosten der Tagesausflüge: diese können von 1000€ auf 500€ gesenkt werden, indem wir nur 1 Busreise organisieren und hierzu den Bus stellen.
- Reduzierung der Kosten zur Jubiläumsfeier (durch die Organisation einer Verlosung wäre hier eine Kostensenkung möglich) / Grünmüll/Katzenprogramm ist trotz eingehender Diskussionen nicht möglich
- Ziel des neuen Vorstands: möglichst Vermeidung einer Negativbudgetierung

6. Hansjörg kontrollierte am 17.06.2020 mit Paul Regez die **Buchhaltung und Jahresrechnung** 2019 und ließ sich die Bargeldbestände bei Anita und Jürg nachträglich bestätigen. Der Revisorenbericht liegt bei.



La Cumbre del Sol, D36
03726 Benitachell
A.V.I.B. Reg. Nr 7345, Generalitat Valencia, Alicante

info@avib.org
www.avib.org
Secc. Primera

7. Diverses:

Ein großes Thema ist der Mitgliederstand bzw. die Mitgliederwerbung, da der Mitgliederstand rückläufig ist. Letztes Jahr haben sich 5 Mitglieder wegen Wegzug abgemeldet, dieses Jahr bereits 7. Bisher sind keine Neuanmeldungen erfolgt. Daher müssen wir unbedingt neue Mitglieder anwerben, um stärker gegenüber der Gemeinde auftreten zu können. Hierzu gehen mehrere Vorschläge ein:

- Anita: Jeder, der 1 Neumitglied anwirbt, erhält 1 Flasche Wein
- Fritz: Mitgliederwerbung durch Bildung und Bekanntmachung von mehr Freizeit-/Hobbygruppen wie z. Brettspielgruppen mit Schach/ Mühle , Kartenspielgruppe mit Skat/Canasta etc. , Boccia etc.
- Fritz: zu den genannten und auch anderen gewünschten Gruppen werden auch andere Cumbre-Anwohner eingeladen
- Fritz: Flyer, den Bongo erstellen wird, an Freizeitgruppen verteilen
- hierzu auch eine Umfrage per Email oder/und Website: Vorschläge und Anregungen zur Gestaltung unserer Freizeitangebote

Neues aus der Computerecke

Bongo bietet im Herbst einen Homepage-Kurs an, damit auch alle die Möglichkeiten der Website kennenlernen und nützen können.

Reisen/Tagesausflüge:

- Tagesausflug: die Planung für Herbst 2020 übernimmt Stefan. Info an Mitglieder folgt
- Reisen: Aufgrund der unbekannteren weiteren Entwicklung hinsichtlich Corona, Reiseauflagen- und/oder -beschränkungen wird die anvisierte Reise nach Galicien auf 05/06 2021 verschoben. Stefan steht bereits mit Gandia-Reisen in Verbindung wegen Preis und Planung. Für NICHT-Mitglieder wird es auch hier einen kleinen Aufschlag geben.

Grünmüll: In diesem Bereich gibt es noch keine Neuigkeiten, steht immer noch in Diskussion.

Neuausrichtung des Katzenprogramms wegen der Neuentwicklung auf dem Cumbre !!

2020 haben wir hier wieder eine enorme Zunahme an Straßenkatzen und sehr vielen Jungtieren festgestellt. Zahlreiche äußerst besorgte Anwohner haben sich zu einer **Privaten Initiative** namens **CumbreCatsControlCampaign** (kein Verein!) zusammengefunden. Forciert ist der Grundgedanke eines **MITEINANDERS** aller Grüppchen, Communities, Vereine und Associationen. Ziel ist es, dass alle Infos über Anzahl, Probleme wie verletzte Katzen, Futterstellen, Kastration an 1 Stelle zusammenlaufen und entsprechend reagiert werden kann. Aufgabe dieser Initiative ist das **TNR**: T=trap/fangen, N= neuter/kastrieren, R= Return/wieder dort freilassen. NHW = NeighbourHoodWatch – Margarete Hales/Anne Gripton sind von dieser Idee begeistert und haben sich bereits angeschlossen (Falle übergeben und Spende). Auch Kurt Op de Beek von der VAPF-Gruppe unterstützt diese Initiative.

Daher haben auch wir uns entschlossen, diesem **GEMEINSAMEN GEDANKEN** zu folgen und uns anzuschließen. Im Rahmen des Budgets werden Tierarztrechnungen von Kastrationen übernommen.

Kontakt zu andren Vereinen, Communities etc. auf dem Cumbre

Wir bauen Kontakte zu anderen Vereinen etc. , um der Gemeinde gegenüber mehr Druck bzgl. ihrer NICHT erfüllten Wahlversprechen (z. B. Asphaltierung etc.) aufbauen zu können und uns gemeinsam stärker positionieren zu können.



La Cumbre del Sol, D36
03726 Benitachell
A.V.I.B. Reg. Nr 7345, Generalitat Valencia, Alicante

info@avib.org
www.avib.org
Secc. Primera

SEPA- Mandate

Dringender Aufruf an alle, die das Lastschriftverfahren bei der BBVA hatten und noch nicht an die SEPA-Mandate gedacht haben. Bitte ausfüllen und zurückschicken!

Wir hoffen, ab September (je nach Corona-Stand) unsere monatlichen Treffen wieder aufnehmen zu können.

Bleibt gesund und herzliche Grüße

Ihr/euer Vorstand